

ABSTRAK

Nurhikmawati.2018. *Efektivitas Penggunaan Media Kartu Bilangan Pada Mata Pelajaran Matematika Kelas II SD Negeri Kaluarrang Kecamatan Bontonompo Kabupaten Gowa* Skripsi. Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing I Sukmawati dan Pembimbing II Nasrun.

Masalah utama dalam penelitian ini yaitu Apakah media kartu bilangan efektif digunakan dalam mengurutkan bilangan pada mata pelajaran matematika kelas II SD Negeri Kaluarrang. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah media kartu bilangan efektif digunakan dalam mengurutkan bilangan pada mata pelajaran matematika kelas II SD Negeri Kaluarrang.

Jenis penelitian ini adalah jenis penelitian Pra-Eksperimen dan menggunakan Desain Penelitian *One-Group Pretest-Posttest* yang terdiri dari satu kelas yaitu kelas II. Sebelum diberikan perlakuan terlebih dahulu diadakan *Pretest* untuk mengetahui kemampuan awal murid kemudian diberikan perlakuan dan diadakan *Posttest*. Dan penelitian ini menggunakan analisis data yaitu Analisis Statistik Deskriptif. Hasil analisis menunjukkan bahwa: Skor rata-rata sebelum dilakukan pembelajaran menggunakan media kartu bilangan (*Pretest*) adalah 40 dari 16 murid hanya 3 atau 18,75% yang memenuhi kriteria minimal (KKM) atau berada pada kategori Sangat Rendah. Sedangkan skor rata-rata setelah dilakukan pembelajaran menggunakan media kartu bilangan (*posttest*) adalah 80,63 dari 16 murid 14 atau 87,5% yang memenuhi kriteria ketuntasan minimal (KKM) atau berada pada kategori sedang. Rata-rata persentase frekuensi aktivitas murid berada pada kategori baik yaitu 67,18%. Hasil Angket respon murid terhadap penggunaan media kartu bilangan yaitu 96,87% sehingga dapat di kategorikan baik (positif).

Berdasarkan hasil penelitian tersebut di atas, dapat disimpulkan bahwa media kartu bilangan efektif digunakan pada pembelajaran mengurutkan bilangan di kelas II SD Negeri Kaluarrang Kecamatan Bontonompo Kabupaten Gowa

Kata Kunci: Hasil Belajar, Penggunaan Media Kartu Bilangan